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防犯カメラの設置 

この度、御南学区連合町内会とし

て、学区内に防犯カメラ２台を設置

することにした。 

 

これは、岡山市からの防犯カメラ設置補助金を

活用し、御南大橋東詰交差点北西の「なのはなク

リニック」前と、御南大橋西詰の御南小学校信号

付近の農道地点２か所に予定している。稼働は平

成２７年１月中の見込みである。 

 

昨年７月に起きた倉敷市中庄の女児誘拐事件

発生を境に、子どもを守ろうという動きが広がっ

て、防犯カメラの注目度は一気に高まってきた。

この事件以降の１か月足らずの時点で倉敷市の

１２台をはじめ５市３町で３３台設置申請が岡

山県にあったようである。 

 

防犯カメラの効果として、なりよりも「カメラ

がある」ことの犯罪抑止効果が大きいように思わ

れる。この好事例として、平成２２年に防犯カメ

ラ２５台を設置した岡山市北区石井学区連合町

内会会長は「空き巣やひったくり事件が起きても

すぐに捕まる、何より不審者の出没が無くなった」

と言われている。その他、全国的事件からみても

犯人逮捕に結びついている事例は多い。 

 

一方でプライバシーへの十分な配慮が欠かせ

ない。カメラにいつも見られていると不安を持つ

人も当然おられると思う。設置団体は、「防犯カ

メラ管理・運用規定」を定め、画像の外部持出禁

止・外部提供（警察）等については、特に厳密な

運用が求められている。今後も日頃からの下校児

童の見守り・夜の見回り等併せ、ますます地域の

安全・安心を目指していきたいと思います。 

 

 

気持ちいい挨拶 

 

昨年の年末、元気よく気持ちいい挨拶を受けた。

町内の掲示板にはり紙をしていた時のことであ

る。後ろから「こんにちは！」と若くて大きな声

が響いた。すぐさま振り向いたら御南中学校の運

動部４～５人の生徒の一団であった。このわずか

後にも、別の一団の生徒からも同様な挨拶を受け

た。このとき、全く予期してない生徒からの挨拶

だっただけに、頼もしく感じるとともに、目頭と

心に熱いものを覚えた。 

あらためて、家庭・学校・地域とのふれあいの大

切さを感じるひと時でもあった。 

地域のみなさまにおかれまして、今年も良い年

でありますようにお祈りいたします。 

町内会長  和 気   茂 

第 1１３号 (季刊) 
平成２７年１月 

田中野田町内会 

http://townweb.e-okayamacity.jp/tanakanoda/ 

平成２７年の新年を迎え、謹んでお慶びを申し上げます。また、平素から町内会

運営にご理解とご協力賜り心より感謝申し上げますと共に、本年もどうかよろし

くお願い致します。 
 

 
 

 


